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出席の状況
会員数　56名（内出席免除　３名）　出席者数　45名　欠席者数　11名
出席率　81.82％　　前々回訂正　81.82％　　　　
欠席者　原田，位田，加戸，川本，菊井，小橋，永見，大賀，丹治，槌田，（平野）

ビ ジ タ ー 　 　　
（RI第2650地区　京都朱雀RC）和多田  久太朗  様、（岡山RC）貝畑  雅二  様

S . A . A . 　 　　
髙倉会員、長い間御苦労さんでした。雄
町にある岡山理科大学技術科学研究
所にお訪ねしてから20年も経ちました。ク
ラレ、理科大学、ロータリー等々席をおか
れましたが、北西ロータリーの事も時々
思い出して下さい。
欠席が多くて申し訳ありませんでした。

いよいよ来週、福島から少年サッカー
チームを招待してのサッカー大会を開
催します。本日、詳しい内容を説明致し
ますので、大会当日はよろしくお願いしま
す。
今年も近くの保育園児達が会社の小さ
なホールに飾り付けを見学に、年少、年
中、年高100名余りが元気な笑顔で訪
問してくれました。子供達の姿に、笑顔
に、元気を頂きました。

会 長 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　 会　長　横　山　俊　彦
　今月末をもって髙倉・新倉両会員が退会されることになりました。
　髙倉さんは、第16代会長で私が幹事でした。今まで会長・幹事の間柄で大変親しくさせてい
ただき有難うございました。ひな壇では会長が食事を余り食べられないので、大丈夫かなーとい
つも心配していたのを今さらのように思い出します。
　新倉さんは、平成20年の入会で、ずっとインターアクトに関するお世話をしていただき有難うございました。横浜
から奥さんがゴルフコンペに駆けつけて下さっていたのが大変印象的です。横浜に帰られても奥様を大切にして
あげて下さい。またいつの日にかお二人に再開できるのを楽しみにしています。
　いよいよ、この土曜日から福島・岡山ジュニア少年サッカー交流大会が開催されます。今日のフォーラムで自分の
役割分担を再度確認して頂き、是非とも成功するよう皆で頑張りましょう。宜しくお願い致します。

幹 事 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　    幹　事　山　田　喜　広
1．フィリピン中部地域大災害復旧支援義援金￥36,827　ガバナー事務所に送金させ
ていただきました。ご協力ありがとうございました。
2．ハイライトよねやま165号を回覧致します。
3．岡山済生会病院の瀬戸内海巡回診療船「済生丸」新船就航披露式が平成26年1月10
日㈮２時から新岡山港で行われます。
4．６ＲＣ事務局年末年始のお休みは12月28日㈯～１月５日㈰までとなっております。

前回12月16日の例会記録前回12月16日の例会記録前回12月16日の例会記録前回12月16日の例会記録

12月13日㈮18時30分より「割烹つやま」
にて山登りの会の忘年会を開催しました。
参加者は岡本和夫・岡村・高橋峯男・鴻
上・児島・笠原会員・米山奨学生 楊さん・
岡山北西RC元会員中西広一郎さんと
私（川西）９名、今年登った「久住山・阿
蘇の中岳・那須の茶臼岳・群馬の赤城
山・石鎚山・比婆山」の談義に始まり、来
年は富士山登頂を計画したり大変楽し
い一夜を過ごすことができました。山登り
の会バンザイ。

以上，５件　19,000円（累計　460,000円）

次年度会長あいさつ

佐藤宏信 会長



E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

会 長
副 会 長
幹 事
副 幹 事
理事・Ｓ.Ａ.Ａ.
副Ｓ .Ａ .Ａ .

横 山 俊 彦
堀 川 辰 也
山 田 喜 広
小 菅 英 司
入 江 直 人
福 元 裕 之

◆理事・役員（2013.7～2014.6）

「親睦の絆で高める奉仕の心」

2013～2014年度 国際ロータリーのテーマ

ロータリーを実践し
みんなに豊かな人生を

◆本日のプログラム

◆次回のプログラム

会 計
理事・職業奉仕
理事・社会奉仕
理事・国際奉仕
理事・青少年奉仕
理事・会員増強

相 原 利 行
岡 本 浩 三
氏 房 信 明
平 松 　 信
小松原  隆 代
大 饗 よし江

理事・親睦活動
理事・プログラム
理事・ロータリー財団
直 前 会 長
次 期 会 長

樋 口 芳 紀
鴨 井 利 典
高 橋 峯 男
西 山 隆三郎
小 松 忠 男

－２－

退 会 挨 拶
　12月16日例会において、本年をもって退会をされます、
髙倉孝一会員・新倉正和会員よりご挨拶を頂戴いたしまし
た。お二人には、大変お世話になり有難うございました。

福島サッカー交流会準備フォーラム  
　12月16日フォーラムにおいて、12月21
～24日に行います、新地区補助金行事　
「岡山・福島ジュニアサッカー交流大
会」について役割分担等最終の説明が堀
川副会長よりございました。

イニシェーションスピーチ（12月9日例会分）  
○位田  隆久  様
　最近気に入っているシルバー川柳を紹介します。　「誕生日　ローソク吹いて　立ちくらみ。」
　西宮市の報徳学園で教師生活をスタートしました。新任の頃、隣の席の先輩から多くのアドバイスをいただき
ました。担任のクラスの保護者からの電話のあと、「位田君、保護者は君より年上ですよ。相手が受話器を置い
たのを確かめてから電話を切りなさい」等々、今から40数年前のことですがなつかしく思い出します。その度に、今自分が若い人に
いいアドバイスをしているか反省しています。
○笠原  英司  様
　今日は私の性格について自分自身を見直す為にお話をしたいと思います。私は昭和28年12月17日に生まれま
した。後に知った事ですが実の母は私を生んですぐ亡くなりました。私は母親を見たことがありません。父が再婚
し私は父の姉に預けられ父の姉の養子として育てられ【笠原】の名字となりました。何も知らない私は育てて頂
いた父と母が本当の両親だと思い幸せな生活を送っており父と母はとても優しく育ててくれました。幼少期から
京橋で育ったので小学校は内山下小学校に入学しました。今現在はドーナツ現象により子供たちが極端に減ってしまい、とうとう数
年前に廃校となってしまいました。小学一年生の時に同級生の友達に【もらい子】と言われ頭にきて、よく喧嘩をしていました。しかし
父と母には何も聞けず何事も無かった様に帰ってました。
【子供心】その心の中に寂しい思いをしたことを思い出します。たびたび同級生の友達に言われると・・・もしかして本当の事なのかと
不安になり考えました。でも父と母には何も聞けず【感謝の気持ち】と【遠慮の気持ち】がどんどん膨らむにつれて複雑な気持ちにな
りながら生活をした思い出があります。私の性格は、とても寂しがり屋で人に好かれたい想いが強く相手が喜んでくれたらいいなと
思い、いつも元気でほがらかという性格が形成されたんだなと思います。やはり子供の頃の環境が性格を形成する一番大きなもの
だと思います。その性格が悪い方向に出る場合があります。人をすぐに信用し、おっちょこちょいで人が良すぎてバカじゃないかとよく
言われます。その中で私自身の人生の一番のはじをこれから申し上げます。私には子供が二人います。上が女で下が男です。30歳
の時に子供を置いて母親が家を出てしまい離婚になりました。それから父子家庭で仕事と子育ての人生を送りました。
　本当に色 と々ありすぎて、その事を話すと15分では終わらないので省略します。ただ今の私の会社の社是は【人間尊重】にしてお
ります。それは父子家庭の時代に子供たちに教えられたのかなと思い、その言葉を教訓にしております。その時代にいつも子供に教
えられる事が多々ありました。その時に相手の立場を考える事が出来る様になりました。いつも子供目線に合わせて一緒に考えて自
分自身を見直し子供の考え等も自分が同じ時代にさかのぼって考えると自分にも同じ様な時があった事を思いだし子供に対して考
え方を変える事が出来る様になりました。立場を考える性格もその時代に作られたのかなと思います。
　それでは私のプロフィールについてお話をさせて頂きます。私の最終学歴は岡山工業高校機械科を卒業し旧大阪電気暖房、現
在はダイダンに昭和47年に入社し技術畑を10年・30年間は営業畑で40歳から岡山支店長に命じられ最後の3年間は大阪本社へ

例会プログラム例会プログラム例会プログラム例会プログラム

次年度会長あいさつ

佐藤宏信 会長



会 長
副 会 長
幹 事
副 幹 事
理事・Ｓ.Ａ.Ａ.
副Ｓ .Ａ .Ａ .

横 山 俊 彦
堀 川 辰 也
山 田 喜 広
小 菅 英 司
入 江 直 人
福 元 裕 之

◆理事・役員（2013.7～2014.6）

「親睦の絆で高める奉仕の心」

2013～2014年度 国際ロータリーのテーマ

ロータリーを実践し
みんなに豊かな人生を

◆本日のプログラム

◆次回のプログラム

会 計
理事・職業奉仕
理事・社会奉仕
理事・国際奉仕
理事・青少年奉仕
理事・会員増強

相 原 利 行
岡 本 浩 三
氏 房 信 明
平 松 　 信
小松原  隆 代
大 饗 よし江

理事・親睦活動
理事・プログラム
理事・ロータリー財団
直 前 会 長
次 期 会 長

樋 口 芳 紀
鴨 井 利 典
高 橋 峯 男
西 山 隆三郎
小 松 忠 男

12月24日
クリスマス家族例会
（夜間例会）

12月２日
年次総会

1月6日
新年互礼会
（夜間例会・長寿の祝い）

No.0998　2013.12.24　第20例会

12月16日
「」
堀川 　辰也  様
小松原 隆代  様

－３－

在籍し地元岡山に帰りたい想いが強かったので勇退制度を利用し退社いたしました。現在は息子と一緒にグリーネスト株式会社
を設立し現在に至ります。私は今はとても幸せです。何故かと言うと娘夫婦・息子・孫と一緒に生活をし楽しい人生を歩んでいます。
ロータリアンになったのも、とてもお世話になっております横山会長に誘われて入会致しました。今日は私の性格を自分自身でお話を
させて頂きましたが、これからはロータリアンとして皆様とお付き合いをさせていただきもっと磨きをかけていきますので、どうか宜しく
ご指導ご鞭撻をお願い致します。

寄稿文「★今年もサンタがやってきた★★」 西　山　隆三郎　会員
　弊社の「お・も・て・な・し」は今ではホームぺージや来社された方 に々もすっかり浸透し感動を与え5年が
経ちます。年間8パターンの四季のおもてなしの中のクリスマスディスプレーは毎年恒例の行事として行っ
ています。
　振り返ると2009年11月、玄関から階段を上がった2階の狭いエントランスホールにクリスマスディスプレ
ーをしたのが始まりで、11月末、近くの宝島保育園園児1～2歳を手押し車に乗せたり、ロープにつかませ
て会社の前を散歩している様子を見て、弊社のこの素晴らしいクリスマスディスプレーを是非園児に見
せてあげたいと思ったことが事の発端です。
　今年も12月1６日、宝島保育園園児、年少組から年長組９０名をご招待しました。私と常務がサンタに変
装し、女性社員も可愛いサンタエプロンを身に付けたり頭飾りをつけてより可愛く、より美しくトナカイ等に
変身して園児の来るのを待ちました。
　クリスマスディスプレーは毎年テーマに沿ったディスプレーで企画・演出しています。サンタの数は１・２・
３…１００…２００わぁ～たくさんで数え切れません。いろいろな表情や仕草をしたサンタ達はみんなとても
可愛いものばかりで、全て個人所有の物です。
今年のクリスマスディスプレーのテーマは「天空から降り立つサンタ」で、弊社の玄関に入り、まず階段を
上る所からクリスマスへの導入、演出で始まり、静かにクリスマスメロディーが誘います。ふと、ここは印刷
屋でしょう。まるで別世界に紛れ込んだ雰囲気に包まれ、わくわくしながら一歩一歩上って行くと、新たに
設えた5段の階段が天空へ、最上階から王様のようなサンタが見おろし、全ての階段にところ狭しとサン
タが出番を待っているこの光景はわぁ～すごい！言葉がでません。見た事も無い素晴らしい世界観が繰り
広げられて圧巻としか言えません。その光景に目も心も釘づけ、心が癒され、温かい気持ちになってきま
す。この場所から離れたくない気持ちにさせてくれます。
　外部の方がディスプレーを見られ、こんな素晴らしいものをここだけで終わらせるのはもったいないで
すね。もっとたくさんの方に見せてあげたいですね。例えば一番街、高島屋、天満屋などのディスプレーに
貸してあげればいいのにとも言われます。本当に正直そう思いま
す。素晴らしい、いいもの、本物を見せてあげたいです。
　園児たちは3班に分かれてきました。日頃は静かな会社内に可
愛いクリスマスソングを流し、園児たちは好奇心いっぱい。キラキ
ラ輝く目、口ぐちからこぼれる「かわいい～」「きれい～」「サンタさ
んがいっぱい」とやや興奮気味状態。私は喜ぶ園児たちの姿を
みて「この笑顔を来年のパワーにしたい」。私と常務がポケットマ
ネーで用意した可愛いお菓子やキャンディー、弊社のオリジナル
シール等がいっぱい入った袋をさげ、いつまでも手を振りながら
「ありがとうございました」と帰って行く姿を見送りながら、今年もよ
かったねと互いに顔を見合わせ、笑顔がこぼれます。
　保育園からはご招待のお礼として園で育てられた立派な青
梗菜と園児たちで作った美味しいケーキをいただきました。

本日のメニュー（12月24日）クリスマス家族例会（夜間例会）
次回のメニュー（１月６日）新年互礼会（夜間例会）

例会情報例会情報例会情報例会情報

クラブ情報クラブ情報クラブ情報クラブ情報

　　会報部会／末吉賢多・木本克彦・髙倉孝一

次年度会長あいさつ

佐藤宏信 会長


